



**UNOS 480 MAYORES PARTICIPARON EN LA IV
BARBACOA QUE ORGANIZÓ LA DELEGACIÓN DE
SERVICIOS SOCIALES**

Los mayores pudieron disfrutar de un rato de convivencia que se celebró en el Pabellón municipal y que estuvo amenizado por una orquesta

La celebración de la IV Barbacoa que organiza la Delegación de Servicios Sociales con la colaboración de la Junta del Centro de Mayores, congregó a cerca de 500 abuelos de la localidad que como cada año no quisieron perderse esta posibilidad de disfrutar de una animada noche de convivencia.

La participación y el buen ambiente marcó sin duda esta cuarta edición que se celebró el pasado 28 de septiembre en el Pabellón municipal del Recinto Ferial.

La orquesta Blue Sound fue la encargada de poner el toque musical a esta convivencia en la que los mayores pudieron pasar una tarde entretenida y bailar al son de pasodobles, sevillanas y bailes de salón.

La fiesta, en la que el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez, así como el delegado de Servicios Sociales, Francisco José Martín-Bejarano, y diversos miembros de la Corporación compartieron con los mayores un rato de convivencia, comenzaba a las ocho de la tarde y se prolongaba hasta pasada la media noche.

Esta actividad se suma a otras muchas iniciativas en las que los socios del Centro de Mayores participan a lo largo de todo el año, como los talleres que se iniciarán en breve, o el viaje a Madrid que se organizó hace unas semanas y en la que participaron cerca de 60 mayores.

Rota, 9 de octubre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es